
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Vieram a público denúncias de alegada negligência médica no hospital de Faro com

consequências muito graves. Face tais denúncias várias entidades, desde a administração do

CHUA à Ordem dos Médicos, passando pela ERA e pela IGAS, anunciaram a abertura de

procedimentos para averiguação dos factos.

Tendo em conta a gravidade do assunto e o compromisso público de várias entidades no

sentido de investigar e apurar os factos, consideramos ser da maior importância que tais

conclusões sejam céleres. É importante, por isso, saber que diligências já foram levadas a cabo,

nomeadamente pela IGAS, e quais as conclusões e consequências das mesmas.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

Que diligências já foram feitas, nomeadamente pela IGAS, para investigar as denúncias de

alegada negligência médica no hospital de Faro?

1.

Quando se iniciaram tais diligências e até quando se prolongarão?2.

Que outras entidades abriram procedimentos para apuramento dos factos?3.

Em que fase se encontram essas outras diligências?4.

Quais as conclusões e consequências das diligências efetuadas?5.

Qual o relatório da IGAS sobre o assunto?6.

Palácio de São Bento, 27 de abril de 2023

Deputado(a)s

CATARINA MARTINS(BE)
____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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